

Hessen

## Runder Tisch Cybersicherheit

**[29.02.2016] Mit der Konstituierung des Runden Tisches Cybersicherheit Hessen sollen Spitzenforschung und Praxis besser verzahnt werden. Handhabbare Lösungen für Bürger, Verwaltung und Unternehmen sollen entstehen.**

Zu seiner konstituierenden Sitzung ist am Freitag (26. Februar 2016) der Runde Tisch Cybersicherheit Hessen zusammengekommen. Wie das Ministerium des Innern und für Sport meldet, soll damit die Zusammenarbeit zwischen Sicherheitsbehörden, Forschung, IT-Dienstleistern und der Landesverwaltung gefördert werden. Es entstehe eine zentrale Säule im Programm Cybersicherheit@Hessen. Gemeinsam mit dem hessischen Forschungshotspot Cybersicherheit in Darmstadt will das Land über den Runden Tisch praxisnahe und handhabbare Lösungen auf den Weg bringen, die den Unternehmen, der Verwaltung, aber auch den Bürgern im Internet als Nutzer mehr gelebte Sicherheit bieten. „Mit der heutigen konstituierenden Sitzung des Runden Tisches Cybersicherheit sind bereits herausragende Ergebnisse und Vorhaben verbunden“, kommentierte Innenminister Peter Beuth. „Im Darmstädter Kommuniké Cybersicherheit haben wir zum Beispiel unsere nachhaltig angelegte Zusammenarbeit und Zielsetzungen festgeschrieben. Mit der Entwicklung einer Veranstaltungsreihe Bürger und Awareness werden wir die Kompetenzen unserer Bürgerinnen und Bürger im Cyberraum stärken.“

(ve)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Hessen, Peter Beuth